



Radeln Sie schon?

Was ist STADTRADELN?

Die STADTRADELN-Kampagne ist ein Projekt des Klima-Bündnis, in dem auch Castrop-Rauxel Mitglied ist. Hierbei können Kommunen deutschlandweit jährlich an 21 zusammenhängenden Tagen zur Förderung des Radverkehrs in der Stadt beitragen und dem Klima etwas Gutes tun.

Ich möchte gerne für den Klimaschutz radeln, wie kann ich mitmachen?

Mitmachen kann jede/r, der/die hier wohnt, arbeitet, zur Schule geht oder einem Verein in der Stadt angehört. Ziel ist es, in der dreiwöchigen Radel-Phase so viele Kilometer, wie nur möglich mit dem Fahrrad zurückzulegen. Wo die Kilometer zurückgelegt werden, ist dabei vollkommen egal. Sie können sich einem Team anschließen oder ein eigenes Team bilden (zwei Personen können bereits ein Team sein). Einzelne Personen werden automatisch dem "Offenen Team" in Castrop-Rauxel zugeordnet.

Wo melde ich mich an? Ab wann wird geradelt?

Die Anmeldung erfolgt online unter dem Link:
www.stadtradeln.de/castrop-rauxel2015.html

Einfach auf den Button „Bei STADTRADELN registrieren“ Daten eintragen und Teilnahme per Mail bestätigen.
Castrop-Rauxel radelt vom 17.08.- 06.09.2015.

STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

Wo und wie trage ich die zurückgelegten Kilometer ein?

Die zurückgelegten Kilometer können Sie auf der Internetseite www.stadtradeln.de/castrop-rauxel2015.html oder direkt über die **STADTRADELN-App** in den Online-Radelkalender eintragen. RadlerInnen ohne Internetzugang können ihre wöchentlich zurückgelegten Kilometer auch per **Erfassungsbogen an die Kontaktadresse der Klimaschutzkoordination melden**. Ab dem 17.08.2015 werden die Bögen im Bürgerbüro Castrop-Rauxel und beim EUV vorliegen.

www.stadtradeln.de
info@stadtradeln.de



Ihr Ansprechpartner für das STADTRADELN in Castrop-Rauxel:

Karin Graf
Klimaschutzkoordinatorin beim EUV
Stadtbetrieb Castrop-Rauxel -AÖR-
44575 Castrop-Rauxel

Tel.: 02305-9686-330
Fax.: 02305-9686-331
E-Mail: karin.graf@euv-stadtbetrieb.de
Web: www.euv-stadtbetrieb.de

Bundesweite Koordination



Klima-Bündnis e.V.
Galvanistraße 28
60486 Frankfurt am Main
www.klimabuendnis.org

Mit freundlicher Unterstützung von



Arbeitsgemeinschaft
Fußgänger- und Fahrrad-
freundlicher Städte,
Gemeinden und Kreise
www.agfs-nrw.de

Eine Kampagne des



Klima-Bündnis



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

Castrop-Rauxel radelt mit!

Vom 17. August bis 06. September 2015



Klimaneutral gedruckt auf 100 % Recyclingpapier!



Castrop-Rauxel
Europastadt im Grünen



Liebe Bürgerinnen & Bürger, liebe Fahrradfreunde,

schwingen Sie sich in den Sattel, treten Sie in die Pedale und machen Sie mit beim STADTRADELN! Vom 17. August bis zum 6. September heißt es nämlich: Rad statt Auto, Pedelec statt Mofa. Steigen auch Sie um, denn das tut nicht nur der Gesundheit gut, sondern auch dem Klima.

Und da Klimaschutz für uns in Castrop-Rauxel ein wichtiges Thema, eine wichtige Aufgabe ist, sind wir in diesem Jahr natürlich auch beim STADTRADELN dabei. Teilnehmen können alle Bürgerinnen und Bürger, alle, die in Castrop-Rauxel leben, arbeiten oder hier einem Verein angehören. Jeder ist aufgerufen, in den drei Wochen möglichst viele Kilometer mit dem Rad zurückzulegen – sei es auf dem Weg zur Arbeit, zum Supermarkt oder zum Sporttraining. Mit jedem gefahrenen Kilometer tragen Sie zum Klima- und Umweltschutz bei. Sie helfen dabei, die Kohlenstoffdioxid-Emissionen zu reduzieren – was ein Klimaschutzziel unserer Stadt ist: Als Mitglied im Klima-Bündnis, dem Castrop-Rauxel seit 1995 angehört, haben wir uns dazu verpflichtet, den Ausstoß von CO₂ in der Stadt deutlich zu verringern und so dem Klimawandel entgegenzuwirken.

Denn die mitunter drastischen klimatischen Veränderungen haben auch wir hier in Castrop-Rauxel schon schmerzlich zu spüren bekommen – denken wir nur an den verheerenden Pfingststurm „Ela“. Ich würde mich also sehr freuen, wenn wirklich viele Bürgerinnen und Bürger beim STADTRADELN, das das Klima-Bündnis bereits seit 2008 initiiert, mitmachen und sich und der Umwelt damit Gutes tun. Jeder Kilometer zählt!

Und das Strampeln lohnt sich auch, immerhin winken den fleißigsten Radlern bei dem deutschlandweiten Wettbewerb auch Preise. Deshalb: Radeln auch Sie mit! Glück auf.

Johannes Beisenherz
Bürgermeister



J. Beisenherz

Beim STADTRADELN...



... weisen **Kommunen den Weg für eine neue Radfahrkultur** und mehr Klimaschutz. Entdecken Sie neue Wege!



... sorgen Kommunen und FahrradfahrerInnen mit der **Meldeplattform RADAR!** gemeinsam für eine bessere Radinfrastruktur in Ihrer Stadt.

Als Rückmeldung an die Stadt Castrop-Rauxel, haben auch Sie die Möglichkeit über die Meldeplattform RADAR! per Internet unter www.stadtradeln.de/castrop-rauxel2015.html oder STADTRADELN-App Vorschläge für den städtischen Radverkehr zu machen. Dazu setzen Sie einen Pin an die betreffende Stelle auf der Straßenkarte und erläutern die Ursache der Meldung. Die Stadt Castrop-Rauxel wird über den Eintrag informiert und kann Maßnahmen ergreifen!

... spielt die **Vorbildfunktion** für die vermehrte Nutzung des Fahrrades eine entscheidende Rolle. Neben dem Spaß, ist die Sicherheit und der Umgang im Straßenverkehr für alle Teilnehmer von Bedeutung. Ob Helm, Warnlicht oder Klingel, wenn Kinder ein Fahrrad bekommen, ist es wichtig, dass sie einfachste Regeln der Verkehrssicherheit kennenlernen.



... **die richtige Strecke wählen.** Ob zur Arbeit oder dem Ausflug in die nächste Stadt - wenn Sie die Lust am Radeln gepackt hat, planen Sie bei einer Radtour die passende Kleidung. Oft lohnt auch ein kleiner verkehrsarmer Umweg, um entspannt am Ziel anzukommen. Je öfter wir Rad fahren, desto mehr profitiert die Umwelt und somit wir alle!

Denn jeder Kilometer, der mit dem Fahrrad statt mit dem Auto zurückgelegt wird, erspart der Umwelt CO₂, trägt zu weniger Verkehrsbelastungen, weniger Abgasen sowie weniger Lärm bei und führt zu lebenswerten Städten und Gemeinden!

